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本报讯 近日，雾霾天气笼罩绿城上
空，造成能见度急剧下降，给市民的出行造
成极大不便，给健康造成影响。昨日，针对
绿城的雾霾天，记者走访时发现，中原区须
水街道辖区内存在大量黄土、黄沙和征迁垃
圾裸露，没有覆盖防尘网的现象。

下午 3时许，记者行走在建设西路上，
能见度很低。在西四环娅丽达公司东门口
一空地上，停在地面的货车将空地上的土轧
成了粉末状。在运河上城西门对面的建筑
工地和北侧的道路两边，尤其是道路东边，
地面上铺满了黄沙，且一大堆没有拉走的黄
沙呈裸露状，没有覆盖。

在郑上路与郑西高铁路口东北角一征
迁工地上，几十亩面积的地面上堆满了黄
土，没有覆盖，车辆从旁边的土路上驶过，飞
起大量尘土。

在须水村西侧，被拆的废墟上，没有覆盖
防尘网；顺着去小李庄村和天王寺村的道路往
北走，呈现大量征迁片区，仍存在部分地方没有
覆盖防尘网，部分道路上尘土和碎砖粉末很多，
车辆一过，整个道路便扬起了大量尘埃。

家住郑上路的张先生说，西四环附近的
一些道路，清扫不及时，也很少洒水；如果不
重视，雾霾天还会加重，影响大家的健康。
郑报融媒记者 孙庆辉 文/图

本报讯 记者从郑东新区
管委会获悉，截至12月16日，
郑东新区全口径财政收入完
成 207.9 亿元，突破 200 亿大
关。这是继2013年10月财政
收入首次突破100亿后，仅用
3年时间，在“十三五”开局之
年，郑东新区财政收入实现新
的历史跨越。

据了解，今年以来，郑东
新区克服“营改增”政策带来
的减收压力和地税征管体制
改革影响，全区财政收入实现
了平稳较快增长；财政、税务
部门在工商、国土、规划、建
设、房管等综合治税部门的配
合下，采取强力措施，全力攻
坚，确保完成全年收入任务；
着力推进郑东新区综合治税
管理平台系统建设，提高综合
治税能力，实现资源整合、信
息共享；依法治税，执法联动

［财税、工商、乡（镇）办事处部
门联动，加大稽查力度］，堵塞
征管漏洞，共建税收违法“黑
名单”，共同参与联合惩戒，全
力清缴欠税。同时深入开展
房屋租赁业涉税专项清查工
作，重点清查写字楼、沿街商
业、各类市场等房屋出租纳税
情况，挖掘税源潜力；及时将
土地契税和耕地占用税征缴
入库，努力增加“两税”收入；
细化分解任务，定目标、定责
任、定进度、定时限，每月召开
一次财税工作分析会，确保各
项工作落到实处。

在今后的工作中，郑东新
区各级财税部门将扎实推进
财税体制改革，不断开拓促收
思路，提升管理绩效，强化税
收征管，为促进郑东新区经济
社会快速发展做出应有的贡
献。郑报融媒记者 马燕

3年翻番儿

郑东新区财政收入突破200亿元

本报讯 荥阳融入大郑州，
交通先行。12月 17日，郑州两
条新的公交线路驶向高铁郑州
西站，也为打造郑西高铁交通枢
纽再添助力。

为进一步加快荥阳融入郑
州，解决市民出行难问题，结合
荥阳道路实际情况，经过荥阳
市委、市政府及有关部门多方
努力和协调，郑州公交公司于
12月 17日正式开通两条新的公
交线路直达高铁西站，形成与
郑州地铁和公交、高铁西站、荥
阳公交无缝对接，极大方便市
民群众的接驳换乘，促进两地

的互联互通。
新开线路一为高新区郑大

新校区至高铁郑州西站的定制公
交，途经科学大道、西四环路、中
原路。新开线路二为 12路区间
公交，由凯旋路地铁口（郑州地铁
1号线西流湖站附近）始发，途经
建设路、杭州路、中原路，到达高
铁郑州西站。两条公交线运营时
间均为每天6时至18时，老人及
特殊群体乘车按郑州公交有关优
惠政策执行。据了解，从郑州火
车站始发、经中原西路至荥阳乔
楼镇的12路公交，在郑州西站附
近也有站点。

据了解，荥阳公交公司为配
合西站客运服务，以高铁西站为
中心点，开通9路和19路两条公
交线路，延伸2路、3路两条公交
线路，连通郑上路、科学大道、中
原西路，使荥阳西部、东部和北部
城市中心区可达高铁郑州西站。

目前，荥阳已有多条线路实
现零对接。此前，1路和 5路已
在中原西路（荥阳段）与郑州 12
路对接，7路在郑上路和郑州 11
路对接，16路在科学大道（荥阳
段）与郑州182路对接。
郑报融媒记者 姚辉常
通讯员 张丽 石亚琨

中原区须水街道辖区黄土、黄沙、征迁垃圾裸露无覆盖

雾霾袭城，赶快遮盖上污染源吧

郑州多条公交线路衔接助力
荥阳打造郑西高铁交通枢纽

通往小李庄村道路的北头丁字路口西南角

郑上路与郑西高铁路口东北角征迁空地

运河上城西门对面的一工地

本报讯 12月18日下午，
中原首届有机食品专家高峰
论坛在河南农业大学举行，众
多权威食品大咖“中原论
道”，并现场教大家如何选购

“放心肉”等。在当天的活动
中，“嵩山橡果黑猪”携河南百
余家有机食品企业发布“食品

安全”宣言，并推出5000万创
业资金等大学生来领。

中国黑猪养殖技术代表
人物、猪遗传育种与养殖专
家张伟力介绍，目前我省从
事有机食品的企业已超过
350家。
郑报融媒记者 王翠 张国庆

中原首届有机食品专家高峰论坛举行

本报讯 12 月 16 日，澳
大利亚乐歌集团与经开区
物流综合产业园项目签约，
经开区党工委书记、管委会
主任崔绍营，党工委副书记、
管委会常务副主任史占勇，澳
大 利 亚 乐 歌 集 团 董 事 长
John Marsh（马思尊）等出席
签约仪式。

崔绍营希望乐歌集团结
合自贸区要求，进一步深化项

目方案，多引进符合陆港发展
规划的企业入驻经开区，尽快
启动项目开工前的各项准备
工作。乐歌集团负责人表示，
经开区有着良好的区位优势，
十分适合乐歌郑州产业园的
发展，公司计划引进世界一流
的设计方案，吸引更多的优质
企业、项目入驻园区，实现双
方互利共赢。
郑报融媒记者 王赛华

乐歌集团签约经开区物流综合产业园

本报讯 惠济区迎宾路街
道办近日邀请消防支队宣讲
团教官举办了以“珍爱生命，
远离火灾”为主题的消防知识
专题讲座。街道全体机关干
部和辖区企业、网吧、KTV负
责人等 200余人参加了此次
培训。此次知识讲座主要结
合近期典型火灾案例进行了

解析，并对灭火器、防烟面罩、
应急逃生器等消防求生设备
的使用进行了现场演示。

通过此次讲座，进一步
增强了全体机关干部和辖区
企业的消防法制观念和消防
安全意识。
郑报融媒记者 刘怡辰
通讯员 刘秀丽

迎宾路街道消防讲座人气旺

本报讯 18日晚，中牟县第
四初级中学八年级学生李涵、
陶哲等4名同学，在晚自习回家
的路上捡到一沓现金，数额不
小。4人在原地等了半个小时
以后，未见失主来寻，他们回到
学校把现金交给了老师。

目前，丢失的现金已被
移交到中牟城关镇派出所，
民警告诉记者，现金的数额
不小，请失主看到新闻后，与
派出所联系。
郑报融媒记者 张朝晖
中牟时报 刘客白

中牟4个初中生拾金不昧
钱已移交派出所，急寻失主


